

## 2014年の振り返り

以下是我发给 Yin Wang 的邮件，描述了他对我的影响以及我过去一年的变化。附件在此。

---

陰 (Yin) ,

お久しぶりです。この1年で、私は大きく成長しました。あなたが共有してくれた洞察を頻繁に学び、振り返ることができて幸せです。今年は主に、海外で働く日を夢見て、独学で準学士号を取得することに集中しました。16科目中7科目を既に修了しました。2014年、私は北京林业大学を中退し、スタートアップや起業に参加しました。学校を辞める決断は、両親との無数の言い争いを引き起こしました。あなたの長期的な影響のもと、私は他人に左右されず、客観的かつ冷静に選択することを学びました。また、学習能力と思考能力が大幅に向上したため、学位を取得することは難しくありません。

私はAIを使ってあなたのすべての記事を英語に翻訳し、<https://github.com/lzwjava/yinwang.github.io>に公開しました。そして、それをいくつかの外国の同僚や友人と共有しました。

あなたの「天才は存在しない」という視点に影響を受け、2023年の後半に私はAIの概念を素早く理解し、ニューラルネットワークからGPTまで全てを学び、2つのCourseraの修了証を取得しました。

最近、面白いことに、しばらく考えた後、私は独特なバスケットボールのパステクニックを開発しました。その詳細を「パスの革新：伝統的でないバスケットボールのパステクニック」という記事にまとめました。

これは私が近視回復を試みて2年目でもあります。残念ながら、過去1年間で視力の低下はありませんでした。反省を踏まえて、「自然な視力回復：ただクリアに見えるという原則」という記事を書き、アプローチを少し調整し、練習を続けています。

足を過酸化水素に浸すことで水虫を除去できます。靴の上でも泡立つのが見えるほどです。

うちの娘は今3歳半です。時間があるときは、YouTube Kidsのアニメを見せたり、Apple ArcadeやGoogle Passのゲームをさせたりしています。最初は、中国のアニメも同じように良いと思っていた両親は理解できませんでしたが、娘の英語の進歩を見て、理解し支持するようになりました。

あなたと同じように、私は生活を向上させるためにさまざまな方法を試しています。残念ながら今のところ中国を離れることはできませんが、すでに海外にいるかのように生活しています。私の学業も生活も主に英語で行われています。私のスマートフォンには約400のアプリがダウ

ンロードされており、そのうち 100 以上を定期的に使用していますが、ほとんどが外国製のアプリで、VPN をフルに活用してアクセスしています—何の問題もありません。

たまに TikTok で日本のショート動画を見たり、よく日本の音楽を聴いたりしています。今では私の脳が日本語の音節をととても心地よく感じるようになりました。

学ぶことが容易になり、人生がより自信に満ちたものになります。

2022 年に家族が広州で家を購入し、2024 年までに 100 万元を失ったのは残念なことです。2019 年に何清漣の著書『崩壊せずに崩れゆく中国』を読み、すでに不動産経済が持続不可能であることを知っていました。

私がまだ購入した理由の一つは、虚栄心があり、他人の意見を気にしすぎていたからです。その後、WeChat Moments の使用をやめ、今ではあなたと同じように、ブログやニッチなソーシャルメディアでのみ共有しています。第二に、情報技術や知識への興味に従う代わりに、同調性や他人との比較に基づいて選択をしました。また、当時は東南アジアの銀行に海外赴任で数ヶ月間勤務し始めたばかりで、国際的な視野はまだ限られていました。さらに、両親と同居していたため、思想的摩擦が生じやすく、独立した空間への欲求が生まれました。しかし、子供の養育のために、一緒に住まざるを得ませんでした。私はその家に 1 年間住んだ後、両親の家に戻って一緒に住むことになりました。その家は過去数ヶ月間空き家で、誰も住んでいません。

確かに、私たちの言葉にはタイトルは必要ありません。人々が傷つくのは、偽りの人や物事を信じて裏切られ、真の信頼を失望させられるからです。もし私たちが真実を追求し、権威に疑問を抱き、極めて慎重であれば、人生の多くの落とし穴を避け、より幸せで充実した生活を送ることができるでしょう。

新年が健康と充実をもたらし、さらなる発見が訪れることを願っています。

Zhiwei、

よろしく願いいたします。

---

付録: 過去 1 年間のブログ記事: <https://lzwjava.github.io>

- 食品の鮮度に注意を払う
- バウンスパス革命：型破りなバスケットボールの動き
- 自然な視力回復：「かろうじてクリア」の原則
- 中国での OCBC 銀行口座開設
- Flask、React、ELK を使用した AI 搭載ストーリーボットの構築
- エンドツーエンドのトレース ID 実装
- Yin Wang のブログ記事の英語翻訳

- EC2 インスタンス接続の問題